

Jan



Voice

新春を迎え、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。年末年始はご家族の皆様で素敵なお時間を過ごされたことと思います。 私は年始に箱根駅伝を少しばかり生観戦しましたが、力強く走っていく学生達のその姿は、園で子ども達が何事にも一生懸命に取り組み楽しむ姿と重なるように見えました。今年も様々な経験を通して、子ども達の気持ちを大切に、職員一同保育に努めて参ります。本年も宜しくお願い致します。 吉野大介

7 L L

お正月はご家族の皆様と楽しい時間を過ごしたことでしょう。子ども達は少し言葉が出始め表情や仕草で感情を伝えています。今月は、お正月遊びを楽しんだり、寒さに負けず戸外に出かけ、冬ならではの自然に触れて楽しみたいです。園の生活リズムを取り戻しながら、進級に向けた目標を持ち過ごして行こうと思っています。 松浦政子

こう ま

元気いっぱいの子ども達の声がお部屋を賑やかにしてくれて、新たな1年がスタートしました。年末年始のお休みの過ごし方などたくさんお話ししてくれて、楽しかった様子が伝わってきました。1月もお正月遊びや凧揚げなど季節の行事や日々の生活を通し成長を見守り、子ども達と楽しい毎日を過ごしていきたいと思います。 須田彩葉

S chedule

1日~3日 年始休園期間

4日 新年の挨拶/お正月遊び(乳児)

5日 お正月遊び(幼児)

8日 成人の日

9日 身体測定

12日 おもちつき会

15日 ミュージックタイム

16日 おはなし広場 17日 誕生会/英会話 18日 乳児体操教室 / ぞう組華道

23日 園児茶道/おはなし広場

24日 幼児体操教室25日 乳児体操教室

26日 ユーカリ交通公演(ぞう)/幼児体操教室

29日 ミュージックタイム

30日 避難訓練

3 1日 英会話

U T

子ども達が久しぶりに登園すると「お休み楽しかった!」「じぃじ、ばぁばに会って遊んだ!」と年末年始のご家庭でのお話をたくさん聞かせてくれました。子ども達が大きく成長し、たくましくなったように感じました。今月は健康に気を配りながら、子ども達から元気なパワーをもらい成長を見守っていきたいと思います。 足立明美

きりん

子ども達の元気な挨拶とニコニコ笑 顔で、新しい年がスタートしました! 1月はお正月遊びやおもちつき、凧揚 げなどのお正月ならではの遊びや行事 があります。子ども達と一緒に楽しん でいきたいと思います。きりん組での 生活を一日一日大切に過ごし、ぞう組 に向け気持ち作りをしていきたいです。 今年も宜しくお願いします! 澁谷菜奈

うさき

先月のクリスマス会は楽しんで頂けましたか?お母さんやお父さんの姿を見て緊張してしまう子もいましたが、可愛くダンスを踊ることが出来ました。1月はお正月遊びやお餅つきなど楽しい行事があります。うさぎ組での生活も残り3ヶ月。こうま組に進級に向けてお友達を思いやる優しい気持ちを伸ばしていきたいです。 新谷早紀

ぞう

あけましておめでとうございます! 年末にみんなで書いた年賀状を友達に届けたり、1月はそれぞれが絵を描いた凧を持っていき、公園で思いっきり凧揚げをしたりと、お正月ならではの遊びを楽しみ過ごしたいと思います! いよいよ卒園まで残り3ヶ月もお友達と楽しい思い出をたくさん作りたいと思います! 鈴木めぐみ